

Modaes

Back Stage

H&M prosigue con las colaboraciones 'estrella' y se alía ahora con Giambattista Valli

El diseñador y el grupo sueco se han aliado para lanzar una colección cápsula que parte de ella saldrá a la venta el próximo 25 de mayo y, la otra parte, el 7 de noviembre.

Modaes
23 may 2019 - 17:41



H&M continúa sacando punto a las colaboraciones estrella. El gigante sueco de la distribución de moda, número dos del mundo por cifra de negocio, ha unido fuerzas esta vez con el diseñador italiano Giambattista Valli para lanzar su próxima colección cápsula.

El primer resultado de esta alianza se pondrá a la venta a partir del próximo 25 de mayo. El próximo 7 de noviembre se lanzará al mercado la segunda parte de esta colaboración. “H&M me da la oportunidad de llevar mi visión a un público más amplio”, ha afirmado Valli.

H&M fue el primer titán de la distribución de moda que empezó a firmar colecciones con grandes nombres del diseño del sector. **La primera alianza en este sentido fue con Karl Lagerfeld en 2004**. A partir de entonces fueron sucediéndose los nombres: Stella

1/2

<https://www.modaes.com/back-stage/hm-prosigue-con-las-colaboraciones-estrella-y-se-alia-ahora-con-giambattista-valli>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Modaes Información, SLU, sociedad editora de Modaes (www.modaes.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

Modaes

McCartney, Roberto Cavalli, Versace o Moschino, entre muchos otros.

H&M ha finalizado el primer trimestre del ejercicio 2019 con unas ventas de 51.015 millones de coronas suecas (4.882 millones de euros), lo que supone un incremento del 10,47% en comparación con el primer trimestre de 2018. La empresa registró un resultado neto de 803 millones de coronas suecas (76,8 millones de euros), un retroceso del 41,4% respecto el mismo periodo de 2018.